

平成26年11月6日  
北陸電話工事株式会社

## 「第5回アクセスデザインコンテスト」で全国1位 !!

平成26年11月5日(水)、NTT西日本研修センター(大阪市都島区野田)において、第5回アクセスデザインコンテスト(※)が開催され、弊社から参加した谷口成光、垣川貴尋チームが並み居る大手通信建設会社の強豪チームを抑え、見事優勝(全国1位)を獲得しました。

※ 本コンテストは、通信建設工事会社の業界団体である一般社団法人情報通信エンジニアリング協会(ITEA)主催で開催されており、線路設備の設計技術を競う競技会で、情報通信エンジニアリング事業全体の更なる設計スキル・発注者様への提案意識の向上と、会社間の共有を図ることを目的に開催されています。

今回は5回目で、協会(ITEA)会員企業各社から、22チーム、44名の設計技術者が参加し、設計・提案スキルを競い合いました。



谷口選手 中央は本コンテスト実行委員長 垣川選手  
所属 設備建設本部 所属 設備建設本部  
(線路部第三線路) (線路部第三線路)

今回の成績は、日々忙しい中でも各設計技術者が設計技能向上に向けて常に研鑽に励んでいる努力が実を結んだものです。

弊社は情報と通信の未来を創る総合エンジニアリング企業として、日頃から施工技術の向上と施工技術者の育成だけでなく、設計技術者育成にも取り組んでおり、今後も情報通信エンジニアリング事業の成長に貢献して参ります。

(一般社団法人)情報通信エンジニアリング協会のホームページに関連記事があります。  
<http://www.itea.or.jp/topics/20141114.html>